
 
第１４２回 臨時理事会（平成２１年度第４回）議事録 

 
財団法人 神奈川県スキー連盟 

 
 
１．日     時： 平成２１年９月１９日（土）１４：００～１７：００ 
２．場     所： 神奈川県社会福祉会館２階第1 会議室（横浜市神奈川区沢渡４－２） 
３．出  席  理  事： （副 会 長） 野地 澄雄、山田 隆 

（専務理事） 片 忠夫  

（常務理事） 三塚 康雄、上田 英之、木村 徳善、菊地 富士夫  

（理  事） 徳本 進、金子 理人、吉野 大成、国島 みどり、安藤 努、百海 廷、

清水 忠、岡田 良平、小池 光、斎藤 幸雄、大澤 康之 

欠  席  理  事： （会  長）河野 洋平 

（副 会 長） 佐藤 嘉彦 

（理  事） 荻野 恭宏、岡本 洋一、平賀 淳夫、吉岡 去私 

４．出  席  監  事： 木村 信吉、内海 雄三  

５．議 長 選 出： 片  忠夫 専務理事を指名 
６．議事録署名人選出：徳本 進理事、斎藤 幸雄理事を選出 
７．書     記： 安藤 努 理事を指名 
８．議     事 

 
開  会   山田副会長より開会の挨拶があった 

  
１）教育本部（資料：第142 会理事会 教育本部） 

 （１）報告事項 
木村本部長から、次の報告があり、了承された。 

①企画運営委員会 ９月１０日開催 
②正副委員長会議 ９月１６日開催 
 

 （２）審議事項 
   ①スノーボード指導員養成講習会・理論及びスノーボード検定員クリニックの日程変更 
    木村本部長より、スノーボード指導員養成講習会・理論及びスノーボード検定員クリニックの日 

程が、１１月１５日（日）を１２月２日（日）県社会福祉会館に変更する旨の提案がなされ、承認 
された。変更理由は必要とする情報が、全国スノーボード技術員研修会（１１月２６日、２７日） 
で発表されるため。 

   ②オフトレーニング日程・会場変更 
    木村本部長より、オフトレーニング日程・会場がＡコース１０月１８日（日）丸沼高原スキー場 

から１０月１０日(土)岩岳スキー場に、Ｂコース １１月７日(土) 丸沼高原スキー場を１１月８日 
(日)狭山スキー場に変更する旨の提案がなされ、承認された。 

   
２）競技本部（資料：競技本部アルペン指定選手選考基準、2009～2010 シーズン競技本部選手候補） 

 （１）報告事項 なし 
 
 （２）審議事項 
   ①2009～2010 シーズン競技本部選手候補について 

菊地本部長より、2009～2010 シーズン競技本部選手候補の提案がなされ、承認された。 



 ３）ＳＡＪ報告 
   山田副会長（ＳＡＪ理事）より、ＳＡＫに関する件について報告があった。 
  ①横浜スキー協会から要望のあった県連事業の協会展開については、規約で「できない」と明記され

ているので、それを報告する。 
②前回報告のあったＳＡＪ事務局会議の報告について、ＳＡＪ立会費用は、ＳＡＪ立会が参加できず、

県連が人を出した場合には支払われず、通常はこれまで通り全額支払われると一部を修正したが、

他の事項については、１０月１１日の評議員会で決定されるので、コメントは控える。 
  ③１０月１０日前後に教程、教本、技術書、オフィシャルブックが出版されるだろう。 
  ④神奈川県の指導員から、平川本部長、市野先生の罷免要求が出たが、大半が県連等に対する批判的

なもので、進化していく技術についていけない一部の中高年指導員の問題についてであった。 
   片専務理事から、南関東ブロック会議に出席し、３点の質問を行ったとの報告があった。 
  ①事務担当者会議での研修会立会い補助費用削減に関する決定の妥当性について 
  ②財政事情逼迫の中での強化指定選手が昨年と比較し多くなっているが、選考基準について 
  ③週刊誌（サンデー毎日）の記事について 

 
４）総務本部（資料：規約・規程の一部改正による送付について） 

 （１）報告事項 
   ①役員選出規程の追録分の配布について 

徳本事務局長より、第２１回定例評議員会において一部改正が承認された役員選出規程の追録 
分が配布された。 

   ②ＨＰの掲載について、 
木村教育本部長より、ＨＰの掲載について、タイムリーに情報を発信するため、各本部から１ 

名を担当として出したいとの意見があり、検討することとなった。 
   ③教育本部拡大会議会の開催について 

木村教育本部長より、９月２６日（土）１３時００分から教育本部拡大会議を開催します。 

講師に市野氏を招き開催するので、各本部理事も出席できるとの案内があった。 

   ④７０周年記念事業の準備状況について 

     上田本部長より、１０月３日（土）に開催される「県連創立７０周年記念事業」の準備状況に 

    ついて、実施計画に基き、各イベントの準備状況が担当理事より報告がなされ、総体的には準備 

    が進められていることが確認できた。但し、出席者の回答が遅れ気味で、人数把握は９月末まで 

掛かることで、了承された。 

 

   閉  会  野地副会長より、閉会の挨拶があった。 
 
 以上、この議事録が正確であることを証明するため、議事録署名人、下記により署名する。 
 
   平成２１年 ９月３０日 
 
 
                    議    長                 印 
 
   

                  議事録署名人                 印 
 
 
                    議事録署名人                 印 


